

RÉACTION

Strasbourg, le 3 juin 2023

Réaction de Jeanne Barseghian : décès de la compositrice Kaija Saariaho

Kaija Saariaho, compositrice majeure dont l'œuvre immense aura marqué durablement le paysage de la création musicale des 20^{ème} et 21^{ème} siècles, est décédée ce vendredi 2 juin 2023.

Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg, déclare : « *Figure incontournable des musiques d'aujourd'hui, elle a été une invitée régulière du Festival Musica de Strasbourg. L'année dernière encore, elle présentait à Strasbourg sa dernière création au Palais des Fêtes, moment historique pour le public du festival.* »